
Отчет 

о проделанной работе за 2020 год. 

Общественного совета м.р. Большеглушицкий. 

 

               Прошедший 2020год был особенно непредсказуемым. Пандемия внесла свои 

коррективы в работу  Общественного совета. Но это не помешало членам общественного 

совета активно участвовать в жизни района. 

              В связи с постановлением Губернатора Самарской области от 03.04.2020 №70«Об 

ограничительных и иных мероприятиях по обеспечению санитарно-эпидемиологического 

благополучия населения в связи с распространением новой коронавирусной инфекции 

(COVID-19) на территории Самарской области, работа Общественного совета велась 

дистанционно.  

            За 2020год  проведено 2 заседания общественного совета.  Рассматривалось 

обращение жителей села Большая Глушица к Уполномоченному по  правам человека в 

Самарской области Гальцовой О.Д. по вопросу организации сбора и вывоза ТКО в с. 

Большая Глушица.  

            Следует отметить, что члены Общественного совета при рассмотрении того или 

иного вопроса  очень тщательно и внимательно изучают его. Так было и на этот раз. 

Вместе с главой сельского поселения С.В.Гладковым был произведен объезд всех 

контейнерных площадок в с.Большая Глушица, рассмотрены возможные варианты 

обустройства новых площадок для сбора мусора. Были проведены встречи с жителями 

села.    

        На заседание ОС были приглашены:  

 Анцинов В.А - первый заместитель  главы м.р. Большеглушицкий. 

 Н.В. Назаров – председатель  Собрания представителей м.р. Большеглушицкий.  

 И.В. Куликова - заместитель главы муниципального района Большеглушицкий  - 

руководитель аппарата администрации муниципального района Большеглушицкий, 

ответственный  за взаимодействие между органами местного самоуправления и 

Общественным советом.  

 С.В. Гладков -  глава   сельского поселения Большая Глушица 

 С.В. Рыжов  – заместитель главы муниципального района Большеглушицкий   

            по экономике и финансам. 

 В.Н. Игошев  –  директор  МУП м.р. Большеглушицкий ПОЖКХ   

 Л.Н. Шайкамалова –  руководитель Информационного центра  «Степные известия» 



 И.В. Богданов  – представитель перевозчика ТКО. 

 Т.М. Елистратова  – пенсионер, руководитель инициативной группы. 

 Авторы письма (6 человек). 

               В своем выступлении  Валерий Анатольевич поблагодарил  авторов письма за  не 

равнодушное  отношение к  проблемам  по реализации закона по утилизации ТКО.  Он 

обратил внимание на законодательное решение данного вопроса в части определения 

тарифов  и порядка  вывоза ТКО. Валерий Анатольевич заострил внимание, что вывоз 

ТКО должен осуществляться только со специально оборудованных, согласованных с 

роспотребнадзором  и  внесенных в реестр площадок . Что работу по обустройству таких 

площадок сельские поселения начали в 2019 году и 2020 году эта работа будет 

продолжена. При обустройстве площадок  в обязательном порядке будет учитываться 

мнение населения. 

             Елистратова Т.М. высказала мнение большого количества авторов письма о 

возобновлении децентрализованного способа вывоза ТКО, который использовался ранее и 

способствовал наведению порядка на улицах села. Татьяна Михайловна обратилась  к 

главе сельского поселения с просьбой  изыскать  возможность установки мусорных 

контейнеров на ул. Луговой.   

            Назарова Н.В.  отметил, что по мешочный вывоз мусора  отменен  в связи с 

выходом федерального закона. Сейчас установлено законом централизованный вывоз 

мусора,  

чтобы решить вопрос о децентрализованном вывозе ТКО будем посылать депутатский 

            Сергей Викторович Гладков объяснил, что существуют санитарные нормы  по 

устройству площадок, а улицы очень узкие, и  роспотребнадзор  не всегда  дает согласие 

на внесение их в реестр. 

            Богданова И.В. – представитель перевозчиков ТКО  пояснил, что существует 

только централизованный вывоз ТКО. Для того чтобы производить децентрализованным 

способом  необходима специальная техника, техники нет. Вывоз крупногабаритных 

отходов  не входит в вид отходов. Его вывозят по  спец. заказу. 

            Общим решением было принято : Сельским поселениям м.р. Большеглушицкий 

продолжить установку контейнеров для сбора мусора, а места установки  согласовывать с 

жителями каждой улицы. 

             Главе сельского поселения  С.В. Гладкову рассмотреть возможность устройства в 

2020 году 2 контейнерных площадок на ул. Луговая с. Большая Глушица по согласованию 

с органами  Роспотребнадзора с учетом мнения жителей. 

             На втором заседании обсуждался вопрос о подготовке к проведению 

общественной акции «Народное признание» в 2020 г.  Утверждение муниципальной 

комиссии для проведения акции «Народное  признание» 



             В связи с Положением и планом мероприятий по  проведению областной 

общественной акции «Народное признание» в 2020 году, в этом году внесены изменения в 

порядок проведения Акции. Акция «Народное признание» в 2020 году будет проходить в 

три этапа, один из которых будет муниципальный. Для проведения муниципального этапа 

Акции необходимо внести предложения и утвердить состав комиссии. Членами 

общественного совета было решено утвердить  состав комиссии по проведению 

муниципального этапа общественной акции «Народное признание»: 

1. Славинская Елена Игоревна – заместитель главы муниципального района 

Большеглушицкий Самарской области по социальным вопросам; 

2. Куликова Ирина Васильевна – заместитель главы – руководитель аппарата 

администрации муниципального района Большеглушицкий; 

3. Гладков Сергей Викторович – руководитель МКУ Управления сельского 

хозяйства; 

4. Борякова Мария Евгеньевна – руководитель МБУ Управление культуры; 

5. Новиков Александр Георгиевич – руководитель МБУ ДМО «ЛиК»; 

6. Гладкова Лариса Геннадьевна – руководитель управления по муниципальному 

району Большеглушицкий ГКУ СО ГУСЗН Южного округа 

7. Юрицин Николай Сергеевич – главный врач ЦРБ; 

8. Дмитриева Евгения Ивановна – председатель САМРОО «Возрождение»; 

9. Шайкамалова Людмила Николаевна – руководитель МБУ «Информационный 

центр»; 

10. Игошев Владимир Николаевич – руководитель Большеглушицкого МУП 

ПОЖКХ; 

11. Некипелова Татьяна  Александровна – председатель Общественного совета 

Муниципального района Большеглушицкий ; 

12. Воробьев Валерий Николаевич – заместитель председателя Общественного 

совета Муниципального района Большеглушицкий ; 

13. Зенченко Светлана Петровна – член Общественного совета Муниципального 

района Большеглушицкий ; 

14. Петрунин Владимир Федорович 

             Члены Общественного совета единогласно проголосовали о включении для 

участия в конкурсе «Народное признание» члена Общественного совета  А.В.Михайленко. 

             В течении года члены Общественного совета принимали активное участие в 

работе видеоконференций, проводимых  Общественной палатой, по вопросам ЖКХ, по 

вопросам реализации Национальных проектов. 



              Каждый на своем месте члены Общественного совета даже в таких изоляционных 

условиях продолжали общаться с населением всеми доступными способами, объясняли 

им текущую ситуацию, помогали разобраться по многим вопросам. 

             За год в Общественный совет поступило 4 официальных  обращения: 

1. От жительницы ул. Гагарина по поводу частому отключению 

электроэнергии. Вопрос адресован в сельскую администрацию. 

2. Жительница п. Ледяйка с просьбой о переселении из ветхого  жилья. Вопрос 

адресован в районную администрацию жилищный отдел. 

3. Вопрос о переводе  части «Парка Победы» в парковую зону,  адресован в 

районную администрацию  

4. Жительница ул. Чапаевская  обратилось с просьбой починить протекающую 

крышу. Обращение передано начальнику ПОЖКХ .Крышу 

отремонтировали. На остальные обращения дан письменный ответ. 

           Все обращения были изучены, рассмотрены с представителями соответствующих 

органов и  организаций. Были приняты меры  для их решения. 

           Прошедший 2020 год показал, что Общественный совет готов работать в любых, 

самых непредсказуемых условиях. Мы всегда готовы к  дальнейшему  взаимодействию  с 

жителями нашего района  в решении социально значимых вопросов. 

               

 


